

Cuerva destaca la necesidad de optimizar la inversión en eficiencia energética para estar a la vanguardia

El medio Economía 3 reúne a destacados expertos del sector energético para debatir en una mesa redonda sobre los desafíos y oportunidades de este sector estratégico.



Granada, **15/07/2024**- Cuerva, referente con más de 80 años de experiencia en toda la cadena de valor del sector energético, refuerza su posicionamiento en el litoral valenciano, al participar como patrocinador principal en la mesa sobre la energía, organizada por Economía 3- Este es el primer medio económico y empresarial que nació en la Comunidad Valenciana. En el debate, que se llevó a cabo el 10 de julio en el Club Deportivo Empresarial Alcatí, en La Albufera de Valencia, han participado diferentes expertos de empresas destacadas del sector energético y fue moderado por Ana Gil, redactora y responsable de relaciones institucionales de Economía 3.

El sector energético a debate

La energía y el crecimiento económico van de la mano, y por eso, el medio valenciano, Economía 3, no ha dudado en dedicar una de sus mesas redondas mensuales a hablar del sector energético.

A día de hoy, el sector energético está en constante evolución y cambio, por lo que los desafíos y oportunidades que se presentan, pueden ser complejos, y necesitar una planificación estratégica planteada para conseguir los objetivos a largo plazo.

Para Manuel Carlos Fernández de Cara, director de servicios industriales y edificación en Cuerva, ha sido una ocasión excepcional debatir desafíos y soluciones a los que se enfrenta el sector hoy en día. Algunos más generales, como la importancia de las fuentes de energía, o la dependencia energética de España, y otros más específicos, como las comunidades energéticas o los fondos de inversión.

Manuel Carlos fue acompañado de Manuel Jesús Hernández, CEO de Vergy. Una empresa que se dedica a impulsar comunidades para vecinos, empresas y ayuntamientos, para que disfruten de la energía solar en las mejores condiciones, justo uno de los temas más destacados a discutir en la mesa redonda.

El resto de participantes de la mesa, tanto del ámbito público como privado, fueron los siguientes: Manuel Arüelles, de la Generalitat Valenciana; Enrique Planells, de Iberdrola; Luis Navarro, de Cubierta Solar; Óscar García, de Abo Energy y Adrián Vicente, de Exclusivas Energéticas.

Todas las empresas mencionadas asistieron como colaboradores de la mesa a excepción de **Cuerva, que fue patrocinador principal de la misma**, lo que le permitió llevar a Vegy como acompañante.

Aspectos e intervenciones destacadas

Después de las presentaciones de los asistentes y de cada una de las empresas, los expertos discutieron otros temas cruciales como la soberanía energética, la electrificación, la inversión en almacenamiento y redes o los modelos energéticos colaborativos. Manuel Argüelles, director de energía y minas de la Generalitat Valenciana, aprovechó para enfatizar la necesidad urgente de alcanzar la soberanía energética y adaptarse a la electrificación como clave para el progreso económico y medioambiental.



Manuel Carlos Fernández de Cara, director de Servicios Industriales en Cuerva | Foto de Economía 3

Fernández de Cara, compartió su experiencia y conocimientos sobre la importancia de invertir en redes de distribución y en la digitalización de la energía para avanzar en la descarbonización. Subrayó la necesidad de optimizar la inversión en eficiencia energética, destacando que el sector privado está a la vanguardia y sugirió que el sector público debe seguir su ejemplo.

Desde Cuerva, también se animó a la Administración a fomentar el autoconsumo y la eficiencia energética, defendiendo que la colaboración público-privada es esencial para superar con éxito los desafíos que supone la transición energética. Además, comentó cómo la digitalización y la inteligencia artificial podrían simplificar los procedimientos administrativos, mejorando así la gestión energética.

Manuel Jesús Hernández, CEO de Vergy, habló de los retos administrativos que enfrentan los proyectos de energía colaborativa y las comunidades energéticas, haciendo un llamamiento a la Administración para facilitar estos procesos de forma que estos modelos puedan desarrollarse de manera efectiva sin depender únicamente de subvenciones.

Otros temas que se resaltaron fueron la importancia de invertir en redes y almacenamiento para que la energía pueda utilizarse de forma eficiente, la necesidad de un plan integral que conecte la generación de energía renovable con su demanda correspondiente, y la urgencia de educar a la población sobre la transición energética.

Cuerva, cuyos avances han servido de inspiración para numerosos agentes del sector energético a nivel nacional e internacional, reafirma a través de esta mesa redonda, su compromiso con la transición hacia energías más sostenibles, trabajando no solo en la implementación de instalaciones fotovoltaicas, sino también en su optimización y operación continuada para el beneficio de sus clientes y la sociedad en general.

– FIN –

Sobre Cuerva

80 años de historia, raíces familiares y granadinas. Cuerva es referente en energía e innovación. Su actividad se centra en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación de energía renovable, hasta su distribución y comercialización, destacando también su trayectoria en la construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas y energéticas. Su crecimiento en Europa y Latinoamérica no ha alterado sus valores fundacionales ni su foco en buscar soluciones integradas en la vida de las personas y el sector. Esto les consolida como referentes en el sector, con más de 125 alianzas en 24 países, para promover una transformación positiva basada en la colaboración.

Contacto de prensa:

Departamento de Marketing & Comunicación
Habla con Rosa Fernández
E. marketing@cuervaenergia.com
T. 958 570 360